



# L'écho des petiots

N°1

« Après "L'écho des préaux", nous sommes heureux de vous présenter "L'écho des petiots".



*Nos tout petits ont eux aussi des choses à dire, cet écho vous informera sur les derniers événements et sur les activités proposées dans nos établissements d'accueil. »*

**Isabelle Mainand**

Adjointe déléguée à la jeunesse, à la petite enfance et aux associations

## Petits Mousses

Dans le cadre du partenariat avec l'école Pierre et Marie Curie, les élèves de CM1/CM2 viennent chaque semaine par petit groupe lire une histoire aux enfants de la crèche. Quelle joie pour tous de partager un moment autour de la mise en scène d'un récit !



## Boule de Gones

À l'occasion de la semaine des parents, l'équipe de Boules de Gones a réalisé avec l'aide d'une maman un super avion en carton décoré grâce aux talents de nos petits gones !

## Bilbo'Quai



Expérimentation de la peinture propre, vrai plaisir partagé entre les enfants et les professionnelles.

Sur une feuille, faire des petits tas de peinture. Glisser cette feuille dans une pochette plastique et fermer hermétiquement. L'enfant va pouvoir étaler la peinture avec son corps, découvertes tactile et visuelle.

## Relais Montessuy

Pâques s'est invité dans les assiettes des tous petits.



## Relais Cuire le bas

Au relais de Cuire le bas, on profite du matériel de la Ludothèque pour créer un parcours géant, alliant motricité et sensorialité.



## Les Galipettes



Les Galipettes ont donné un peu de chaleur humaine à toutes les personnes qui ont vu ces cœurs, peints par les enfants et fixés à la barrière qui permet l'accès à la crèche et au centre social.

## L'Orange Bleue



Le temps d'une journée, nous avons vu la vie en bleu : vêtements, jeux, peinture, playmaïs, gommettes...



Petits et grands, tous ont joué le jeu !

## Jardin Grenadine



Tous les 15 jours, c'est itinérance ludique !

Les enfants des 5 sections peuvent explorer librement tous les pôles d'activités proposés : collage, motricité, pâte à modeler, sable magique, construction...

# Mosaïque



À Mosaïque, il neige en intérieur, même en été ! La magie de la déchiqueteuse et l'envie de recycler ce qui peut l'être.

S'il fait trop chaud, on se rafraîchit en peignant avec des glaçons !

# Tom Pouce



À Tom Pouce, nous louons des malles éducatives et sensorielles à l'association une Souris Verte.

C'est une association lyonnaise qui, depuis 30 ans, s'engage pour faire émerger une société inclusive dès le plus jeune âge, notamment en favorisant l'accueil des enfants en situation de handicap dans le milieu ordinaire.



# Les Galets du Rhône

Un café/thé a été offert aux parents au sein de l'établissement, accompagné de quelques gourmandises : l'occasion d'échanger sur différentes thématiques, de tisser du lien, d'échanger et de partager ses expériences et son vécu.

Un moment agréable et convivial très réussi !